



やっこ草

延岡市立熊野江小学校
令和7年 9月26日

ふるさと祭り

10月11日(土) 9:25~11:20

～発表を見に ぜひお越しください～

「暑さ寒さも彼岸まで」というように、ちょうど彼岸の中日9月23日を境に暑さが和らぎ、朝晩は過ごしやすくなりました。校庭の隅に彼岸花が咲いています。秋の虫の音も聞こえてきて、夕暮れも早くなりました。季節が移り変わり、ようやく暑い夏が終わるのだなと感じるこの頃です。



さて、10月11日(土)のふるさと祭りに向けて、日頃の学習の成果を保護者や地域の皆様に見てもらおうと練習に励んでいます。4年生児童は、暗唱や歌、野菜栽培の体験発表を行います。歌は、地域の皆様と音楽の時間に一緒に練習してきた曲を披露する予定です。

皆様、ぜひ「ふるさと祭り」においでください。

4年生児童と一緒に音楽の授業に参加しませんか

ふるさと祭りで披露する歌を練習中です。南浦中の音楽講師 渡邊 百合子先生から、歌の指導を受けています。皆様、ぜひ一緒に歌いましょう。楽しいですよ。

→ 9月30日(火)南浦中図書室 } 10:20~11:00
10月 7日(火)南浦中体育館 }



「彼岸花」の名前のとおり、今年も秋のお彼岸あたりから校庭の端で赤い花を咲かせています。彼岸花を見ると、「ごんぎつね」(新美南吉 著)で一面に彼岸花が咲いている場面が必ず思い出されます。「ごん」と「兵十」のすれ違いと悲しい結末が印象的なお話です。4年生の国語で学習します。

看板設置 進んでいます

昨年度の運営協議会で、地域と学校が協働して取り組もうと話し合いを行い、地域の海岸周辺に捨てられているゴミを減らすために看板設置をすることになりました。小中学生6名が、呼びかけのポスターをそれぞれにデザインしました。それが看板としてできあがり、9月、その看板を3カ所に設置しました。須美江地区の公民館掲示板、須美江小跡地の入口、浦城漁協前です。PTAの安田誠さんが設置作業をしてくださいました。ありがとうございました。あと3カ所は熊野江地区内に設置予定で、現在、設置許可を申請中です。

皆さんで話し合ったことがこのような取組として形になり地域を大事に思い、皆で地域を愛する心を育んでいるのだと感じました。とても素晴らしい取組です。



10月の行事予定

日	曜	行 事 予 定	予定を変更する場合もあります。
1	水	ふるさと祭りリハーサル	
6	月	振替休業日(10/11分)	
7	火	地域の方とふれあい音楽リハーサル(10:20~11:00 南浦中学校体育館)	
9	木	南浦地区小・中学校に関する地元説明会(18:30~南浦中学校 図書室)	
11	土	小・中学校合同ふるさと祭り(9:25~11:20 南浦中学校体育館)	
15	水	地域の方とふれあいグラウンドゴルフ(12:45~13:15)	
22	水	川島小学校での学習	
24	金	小・中学校・地区合同グラウンドゴルフ大会(9:15~11:05 南浦中学校)	
29	水	放課後子ども教室打合せ(14:30~) 地域の方とふれあいグラウンドゴルフ(12:45~13:15)	

